



## DESCUIDAR GASTRITIS PODRÍA CAUSAR CÁNCER GÁSTRICO

Jaime de la Garza, médico oncólogo perteneciente al Instituto Nacional de Cancerología (INCAN), advirtió que el **80 por ciento de las personas que descuidan una gastritis podrían desarrollar cáncer gástrico.**

El especialista aseguró en comunicado de prensa que **una infección constante en el estómago generaría una gastritis crónica o una hipertrofia de la mucosa gástrica, que de no recibir una atención médica adecuada podría derivar en cáncer gástrico.**

Los principales síntomas de esta afección incluyen dolor abdominal, náusea, agruras e intolerancia a los alimentos, los cuales son equiparables a indicios de cáncer gástrico en etapa avanzada.

De la Garza dijo que los signos que denotan cáncer de estómago implican el vómito con sangre, hacer heces de color negro, tener dolor en la boca del estómago y una repentina pérdida de peso.

Ante ello, los pacientes deben acudir a la brevedad con un gastroenterólogo, que con base en los resultados de una gastroscopia, será quien determine el diagnóstico y tratamiento. Si se detecta a tiempo cualquier indicio de este cáncer, todavía es curable.

El doctor recomendó visitar al especialista a todas las personas que padezcan acidez gástrica, reflujo o ardor en el estómago durante un mes o más, pues de no hacerlo, un diagnóstico tardío daría lugar a complicaciones.

“El 80 por ciento de los pacientes que no asisten al médico, después que la gastritis no cede y sus síntomas han empeorado, son diagnosticados con un cáncer gástrico en etapas avanzadas; lo que significa que se ha perdido la oportunidad de encontrar alivio con una cirugía”, recalcó el médico oncólogo.

Las principales causas de la gastritis son:

- Alto consumo de alimentos saturados en grasa
- Irritantes
- Ayunos prolongados
- Fumar
- Aumento en la ingesta de alcohol

ClickSalud